

**MEDICINA DE VANGUARDIA**

inician una muerte natural, siendo éstas eliminadas por el sistema linfático a través de la orina, por lo que no migran a otras áreas de tu cuerpo.

#### ¿Qué zonas se pueden tratar y quién se lo puede hacer?

Para realizar un tratamiento adecuado, el doctor debe valorar al paciente y posteriormente, la técnica especializada en este tipo de tratamientos, realizará una planificación personalizada, adaptada a cada cuerpo y a sus objetivos personales. Se realiza tanto en hombre como en mujeres, tratándose zonas como la papada, zona axilar, espalda, flancos, abdomen, cara interna de muslos, debajo de los glúteos (también conocida como banana subglútea), cartucheras, rodillas y pecho (falsa ginecomastia) (sólo en hombres).

#### ¿Sensaciones y resultados?

La duración varía según la cantidad de zonas que se va a tratar el paciente durante la sesión. Si el paciente dispone de poco tiempo pero tiene varias zonas con adiposidad no deseada, se pueden emplear varios sistemas CoolSculpting® a la vez.

Durante la sesión se puede notar una sensación de frío, escozor, tirantez y calambres en el área tratada, desapareciendo a medida que la zona se adormece. Los pacientes generalmente pueden volver a sus actividades normales después de, tratamiento.

Después del tratamiento, los efectos secundarios habituales suelen ser el entumecimiento de la zona tratada y puede persistir varias semanas.

Los resultados no son inmediatos. Son visibles entre el 1er y 4º mes, en los que notará una reducción considerable del volumen en la zona tratada, a medida que se van reabsorbiendo las células grasas dañadas.

**Centro Médico de Cirugía Plástica, Estética y Reparadora. Calle Luis Morote 49, local bajo derecha. 928 635182.**

que siendo la misma. Perder peso no hace que las células grasas desaparezcan. Perder o ganar peso, generalmente no aumenta ni disminuye el número de células grasas. Por el contrario, lo que cambia, es el tamaño de las células grasas. Cuando se gana peso, las células de grasa se agrandan. Este tratamiento no es una solución para perder peso.

#### ¿Cómo funciona?

El tratamiento se denomina criolipólisis y actúa enfriando las células adiposas por aplicación de frío controlado a temperaturas entre -8º y -11ºC. Este enfriamiento sólo afecta a las células de grasa, que son cristalizadas (congeladas) por la pérdida de calor, mientras que la temperatura de la piel y tejidos adyacentes, se mantienen a 4ºC, gracias las medidas de seguridad incorporadas como es el caso de un sensor de temperatura, único en el mercado, que evita quemaduras. Si los sensores detectan que la piel se está enfriando demasiado, el sistema se apagará automáticamente.

De esta manera, se genera un proceso inflamatorio localizado y las células grasas cristalizadas

**Con más de 7 millones de tratamientos en el mundo, tiene el aval de la FDA y la CE**

# COOLSCULPTING, UNA TECNOLOGÍA INNOVADORA CONTRA LA GRASA

**La reducción de la grasa en el cuerpo cuenta con un tratamiento no invasivo, eficaz, seguro, con resultados definitivos y creado por científicos de la Universidad de Harvard. Lo aplica el Centro Médico de Cirugía Plástica, Estética y Reparadora**

#### LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

##### ¿Qué es?

CoolSculpting® es una tecnología innovadora, no invasiva que reduce definitivamente los acúmulos de grasa localizada que más nos preocupan, moldea el cuerpo sin cirugía, sin agujas, sin anestesia, sin necesidad de masajes de drenaje linfático, ni reposo, siendo además una alternativa a la liposucción.

Con más de 7 millones de tratamientos en todo el mundo, es un tratamiento, eficaz, seguro, con resultados definitivos, creado por científicos de la Universidad de

Harvard en los Estados Unidos. Es el único tratamiento no invasivo de eliminación de grasa localizada basado en la ciencia y avalado por la FDA (Organismo responsable de proteger la salud pública, mediante la regulación de medicamentos, alimentos, vacunas, dispositivos médicos, entre otros) y por la CE. La investigación clínica ha realizado 52 publicaciones sobre el tema.

Es importante tener en cuenta que después de una dieta y la pérdida de peso, las células de grasa se hacen más pequeñas, pero la cantidad de células de grasa si-